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第２４３回 教 育 研 究 評 議 会 議 事 要 録 

 

日 時  令和６年１２月１１日（水）  １３時３０分 

場 所  第一会議室  

出 席 ２６名  会議成立 

開 会 １３時３０分 

 

 

 議事に先立ち、第２４２回教育研究評議会議事要録について確認した。 

 

議 題 

１．規程の制定又は改廃について 

（１）愛知教育大学再入学に関する規程等の一部改正について 

  議長から提議され、教務企画委員会委員長から、教員養成課程の改組に伴う教育課程及び履修基 

準等の変更を踏まえ、再入学の考え方を整理したこと等に伴う規程の一部改正について、資料によ 

り説明があり、原案どおりこれを承認した。 

 

（２）愛知教育大学特別支援教育特別専攻科規程の一部改正について 

  議長から提議され、教務企画委員会委員長から、必要事項の準用範囲を学則以外の他の学内規定 

にも広げる等のための規程の一部改正について、資料により説明があり、原案どおりこれを承認し 

た。 

 

（３）愛知教育大学教職実践演習実施要領の制定について 

  議長から提議され、教務企画委員会委員長から、教職実践演習の授業科目が通年開講となったこ 

とに伴い、受講資格等の見直しを行い、新たな要領として制定することについて、資料により説明 

があり、原案どおりこれを承認した。 

 

（４）国立大学法人愛知教育大学研究データポリシー及び国立大学法人愛知教育大学オープンアクセ

ス方針の策定について 

議長から提議され、大学改革推進委員会研究活性化専門部会長から、研究データの管理等の原則 

を定めるため及び学術論文等のオープンアクセスに関する方針を定めるための標記ポリシー及び方

針の策定について、資料により説明があり、原案どおりこれを承認した。 

 

２．人事について 

（１）令和７年度非常勤講師の採用について 

  議長から提議され、教員人事委員会委員長から、次年度における学部・新規１７名の非常勤講師 

の採用について、資料により説明があり、原案どおりこれを承認した。 

 

３．可児市教育委員会との連携協定の締結について  

議長から提議され、理事（連携・附属学校担当）から、可児市教育委員会と本学との相互連携に

関する協定書の内容について、資料により説明があり、原案どおりこれを承認した。 

 

４．愛知教育大学と金城学院大学との教員養成の高度化に関する協定締結について 

議長から提議され、学長から、本学と金城学院大学との教員養成の高度化に関する連携協定書及

び覚書の内容について、資料により説明があり、原案どおりこれを承認した。 

 

報 告 

１．令和６年度ストレスチェック集団分析結果について 

安全衛生委員会委員長から、本調査は年に１回事業所が実施し、労働基準監督署に報告すること

が義務づけられていることを踏まえ、職員がメンタル不調になることを未然に防ぐことを目的とし

て実施していること、また大学教員の受験率が低いことについて資料により報告があった。併せて
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高ストレスと判定された方については産業医との面談を受けてもらうよう周知の依頼があった。 

 

２．「社会的養護の子どもたちと里親制度～愛知県の児童相談所からのおはなし～」の開催について 

  地域連携センター委員会委員長から、里親制度等に関する講座の開催について資料により説明が

あり、学生への周知について協力依頼があった。 

 

３．就職ガイダンスについて 

就職支援委員会委員長から、今年度１２月～３月に実施予定の主な就職支援について、資料によ

り説明があり、学生への周知について協力依頼があった。 

 

４．人事について 

（１）大学院教育学研究科（後期３年博士課程）担当資格審査委員会の構成について 

会議上での説明を省略し、書面の確認により報告され、確認の結果、了承された。 

 

（２）大学院教育学研究科（後期３年博士課程）担当教員の学内公募について 

  教員人事委員会委員長から、学内公募の結果、応募者はいなかった旨報告があった。 

 

（３）任期付き教員の雇用更新について 

会議上での説明を省略し、書面の確認により報告され、確認の結果、了承された。 

 

５．２０２５（令和７）年度学部授業開講カレンダーについて 

会議上での説明を省略し、書面の確認により報告され、確認の結果、了承された。 

  また学系長から、授業開講カレンダーの学生周知の時期について確認があり、教務企画委員会委

員長から、各種行事予定等が確定次第速やかに周知する旨回答があった。 

 

６．入試について 

（１）令和８年度入学者選抜の日程について 

会議上での説明を省略し、書面の確認により報告され、確認の結果、了承された。 

 

７．２０２４年度保護者懇談会の実施報告について 

会議上での説明を省略し、書面の確認により報告され、確認の結果、了承された。 

 

８．各センターの活動報告について 

会議上での説明を省略し、書面の確認により報告され、確認の結果、了承された。 

 

９．共同教科開発学専攻の会議報告等について 

会議上での説明を省略し、書面の確認により報告され、確認の結果、了承された。 

 

10．その他 

（１）「学長の任期及び選考方法等の見直しについて」のアンケート実施について 

  理事（総務・財務担当）から、学長の任期及び選考方法等に関するアンケートを、本学（附属を

含む）常勤職員を対象に１２月最終週に実施する旨説明があり、回答について協力依頼があった。 

 

閉 会 １４時１９分 

 


